



8 Pièces

240 m²

Réf. V0433AN

4 900 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très jolie villa moderne sur le versant ouest du Cap d'Antibes, dans une impasse au calme du chemin des Nielles. D'une surface de 240 m² sur un terrain arboré de 1158 m². Elle se compose: -Au Rez de Chaussée surélevé : Hall, séjour, salle à manger, cuisine équipée, WC, une chambre avec salle de douches, l'ensemble donnant sur des terrasses et un jardin. -Au Rez-de Chaussée : Dégagement, une chambre de maître, une salle de bains et dressing, trois chambres, deux salles de douches, une salle de bains, une buanderie, l'ensemble donnant sur une large terrasse. Accès au toit solarium par la ...

Very pretty modern villa on the western side of Cap d'Antibes, in a quiet cul-de-sac on Chemin des Nielles. Of a surface of 240 sqm on a ground sport of 1158 sqm. She is composed: -On the raised ground floor: Hall, living room, dining room, fitted kitchen, WC, bedroom with shower room, all opening onto terraces and a garden. -On the ground floor: Landing, a master bedroom, a bathroom and dressing room, three bedrooms, two shower rooms, a bathroom, a laundry room, all opening onto a large terrace. Access to the solarium roof via the terrace. Appendices: -At the swimming pool level: A kitchen, a shower ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

